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CONCE事O鵬UN事C量PA｣ DE TENA

ACTA §Esl6N oRD重NAR皿

10 de diciemb｢e de 2024

En la ciudad de Tena provincia de Nape, a los 10 dias del mes de diciembre de dos nil

veindcuatro,　a las　1 5 H 1 6,　previa convocatoria y constaねci6n

del qu6Ⅲm legal reglamenねrio, se ins亡ala la sesi6n ordinaria del Concejo Mmicipal de

Tena, bajo la direcci6n de la se寅ora vicealcaldesa; Regina Alvarez, con la asistencia de los

siguientes se丘ores concejales:

MIEMRROSDEしCONCE事OMUNICIPAし ��8��映�|ｦR�IUST量FIぐA Au§ENc鵬 ��X�У薀R�

ConcejalÅ1varezArcen曲esMa血Regina 浮� ��

ConcejalBoh6rquezPantojaWilsonEliecer ��X ��

ConcejalCuviYauripomaEdgarMoises 浮� ��

ConcejalRodriguezMeraしuisEnrique 浮� ��

ConcejalSまnchezT｢oyaしeidyMariela 浮� ��

ConcejalShi即angoTapuyAlbe五〇Enrique 浮� ��

ConcejalVargasTanguilaPachaSisa ��X ��

AlcaldelimmyXavierReyesMa富脆o ��X ��

En la p富esente sesi6n ordinaria ac筒a como secretaria la abogada Vanesa Co競ez Aucay,

directora de Secretaria General titular; participan, ademas, los directores departamentales

y ciudadania en general･ No pa鵬cipa la se丘orita conceja量a Sisa Vargas, quien jus舶ca su

ausencia con memorando No. GADMT-SC-2024-1006-M de鮭cha 10 de diciembre del 2024

donde adjunta ce血債cado medico. No pa脆cipa el concejal Wilson Boh6rquez quien ha

sido delegado por el sefior alcalde a participar en una reuni6n de trabajo y justifica su

ausencia con memorando No. GADMT-A-2024葛3200-MEMO de鰐cha 9 de diciembre del

2024. No participa el sefior alcalde Jimmy Reyes quien justifica su ausencia con

memorando No. GADMT-A-2024-3193-MEMO de fecha 09 de diciembre de 2024.

E｣ ORDEN DEしD手A

1･ Cons也也cidn del qu6mm e instalaci6n de la sesi6n.

Z･しec血ra y ap｢obaci6n de重orden del dia.

3･ Aprobad6n del acta de la sesi6n del 03 de diciembre del a宜o 2024.

4〃　Conocer y resolve｢ respec亡o de=nめrme No. 019-CPPP-2024 de la Comisi6n

Permanente de Plan綿caci6n y Presupuesto de la sesi6n ordinaria de f占cha 03 de

diciembre de 2024, en el que resolvi6: sugerir al Concejo Municipal aprobar

se糾nda instancia el proyecto de Ordenanza Presupues屯冒ia del Gobiemo

Aut6nomo Descentralizado Municipal de Tena, para el ejercicio econ6mico del afro
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conodmiento mediante me調orando No. GADMT-A-2024-3151-MEMO, de艇cha 04

de diciembre de 2024.

5. Conocer e=nめme鰯nanciero N○○ 080-GADMT-UOP･2024, que re角ere las ｢efbrmas

presupuestarias intemas dentro de la misma area y programas, autorizadas por el

Ejecu債vo, del periodo 1 al 30 de noviembre del 2024. Puesto en conocimiento

mediante memorando No. GADMT-A-2024-3160-MEMO, de艇cha 04 de didembre

de2024.

6･ Conocer y resolver respecto de=nめme No. 395･GADMT-DA-UOT櫨-2024, que

re鯖ere la reめma a la plani節aci6n de talento humane, para la incorporaci6n de

dos血ncionarios para atender el retiro volmtario para acogerse a la jubilaci6n con

indemnizad6n, Puesto en conocimiento mediante memorando No. GADMT-A-

2024-3141-MEMO, de掩cha 03 de diciembre de 2024.

7. Clausura.

DESARROし｣O DE鵬sEs宣eN y R最sOLuc萱oNEs ADOpTADAs

Per Secreta正a General pone en consideraci6n la respec瞳va escusa: '′Mediante memorando

N〇･ GADMT-SC･2024-1006-M de缶cha 10 de diciembre del 2024 1a concejala Sisa Vargas

justi釦a su ausencia per no asis鯖r a la sesi6n de Concejo Munidpal del dfa manes 10 de

diciembre de 2024 seg心n c○nvocato｢ia No. 050-DSG-2024''∴'Mediante GADMT-A-2024-

3200-MEMO de fecha 9 de diciembre del 2024 el concejal Wilson Boh6rquez justifica su

ausencia porno asistir a la sesi6n de Concejo Municipal del dia manes 10 de diciembre de

2024, seg心n convocato血a No. 050-DSG･2024''∴'Mediante GADMT-A-2024-3193-MEMO de

掩cha 09 de diciembre de 2024 el alcalde Jimmy Reyes jus珊ca su ausencia por no asis仕r a

la Sesi6n de Concejo Municipal del dfa manes 10 de diciembre de 2024 se如n

Convocato轟a N○○ 050-DSG-2024''.

Una vez dado lectun a la excusa se procede a constatar el qu6run. Existiendo el mismo

conforme las disposiciones legales, la sefiora vicealcaldesa, Regina Alvarez, siendo las

15H16血nu亡os procede a d∝1arar legalmente ins血ada la sesi6n ordina正a de Concejo No.

050-DSG-2024.

sEGUNDO〇 ･ LECTu弧yAPRO櫨Ac重6N DEしORDEN DEL D香A｡

5e静ora vicealcaldesa: "Esta puesta en cousideraci6n compa充eros”.

Por secreね轟a se infb皿a que se apmeba el orden del dfa.
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Po｢ secre屯｢ia se inめrma que se aprueba el acぬNo, 049 del 03 de diciembre de 2024 por

unanimidad, sin observaciones.

CUARTOこCONOCER∴Y RESOしVER RE§PECTO DEしINFORME NO, 019-CPPP-2024 DE

Hmc量oN Ⅴ pRE§u重

電DE 2024, ENたしO葛

§EGUNDA　量NSTANc看

OBIERNO AUT6NOIV

IHC重O EぐON命M量CO

OnTfcuLO 245 DEL

iDO NO, GADMTーA-

書C暮PAし　DE T

FEcm o4 DE D重c重EMBRE DE 2024,

Se充ora vicealcaldesa: Tenga la bondad licenciada Jhon Chichanda".

Licen仁iado Jhon Chich袖da di鵬的r角nanciero:咋s慣mada a厄Idesa subro蹄nte es債madas

y estimados concejales compafieros directores pdblico en general muy buenas tardes

dedrles que nosot調s aho正也ya mos encont剛os conduyendo la terceraねse de lo que

establece el ciclo presupuestario estamos ya finalizando la fase de aprobaci6n del

presupuesto 2025′ indicar que las p正me輪s dosぬses se concluye調n con ex旺o en lo que

re債e鵬a la p調g輪ma鎚n en la fb皿ulaci6n亡紬bien del presupues同pasando por la

esdmaci6n de鯖nidⅦ de log ingresos realizand○ ○a apredad6n de gastos en同das las

pamq山as y en la pane urbana de la ciudad presenねndo el antep調yec同a la as訓blea

local y es asi que con fecha 30 de octubre del presente afro mediante resoluci6n No. 001-

2024, la asamblea cantonal emite su confomidad requisito importante para la aprobaci6n

del presupuesto conねr屯mbiさn que tenemos y conねmos con e=nfbme No. 017-CPP-

2024 de fecha 12 de noviembre 2024, en la oual la comisi6n de presupuesto sugiri6 al

Concejo aprobar en primera instancia el proyecto de Ordenanza Presupuestaria para el

Gobiemo Aut6nomo del presupuesto econ6mico 202与en atend6n a=nfbme禽nandero

No, 016 y que血e remiddo For memo則do N〇･ 2855 indi∽r tambien que el Concejo

mediante resolud6n No. 121-DSG-2024 en s錐i6n ordina血a del 19 de n〇両embre 2024

aprob6 en primera instancia la Ordenanza del Presupuesto de 2025 en atenci6n al infome

N〇･ 017 de la comisi6n de presupues亡o′血almente mos encon同os ya conめme asi lo

esねblece el a脆飢lo 24与ap調bar en §eg皿da y de債n彊va i鵬ねncia el presupues同2025

indicar que conforme al analisis que se ha realizado en las diferentes sesiones que hemos

realizado no solamen臓en el Concejo sin〇日mbiさn en la Comisi6n de Plan耀aci6n y

Presupuesto que血e調n億es sesiones el presupuesto de飢距vo pa輪el presupuesto 2025

es de 30 millones 24･6鎚d6la嶋s de los ooales el 66% re節購n ingresos no pemanentes el

31% son ingresos co血entes y el 3% pa輪ingresos de珊紬damien同y conめme asi

tambi6n lo establece la regla fiscal hemos distribuido los gastos de los 30 millones 24,000

d6lares, que los rubros mas fuertes corresponden al 19% en lo que refiere a gastos

corrientes 76% que es el rubro mds fuerte y que es屯destinado a la inversi6n en obras de

bienes y se面dos y皿3% a lo que融eren gas同s de ∽p舶I como bienes de量a喝a
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indicar que se ham realizado diferentes reuniones para poder analizar y debatir los

proyectos planes y programas que se presentaron se estudi6 conforme asf lo establece el

artioulo 244 y estanos ya concluyendo la face de aprobaci6n con la oual entrariamos ya la

siguiente fase el 1 de enero que es ya la ejeouci6n del presupuesto aprobado en segunda y

de債n貼va i鵬ぬnda has屯aqui mi inteⅣend6n〃.

Se盈o輪viぐeal翰1desa: "Mucha gracias licencねdo Jhon Chichanda tenga la bondad

compa丘ero Luis Rodriguez".

Licenciadoし両s Rod出色uez concejal: "Muy buenasねrdes con同dos compa魚era Regim

Alvarez alcaldesa subrogante, compafieus y compa兎eros concejales compa充eros asesores

compa窟eros　帥rectores c○○rdinadores medios de comu虹鱒d6n presentes saludos

cordiales con mucha sa債s魚cd6n y bien comp調me債dos en unidad en eq山po y en

te巾的轟o se ha venid〇億abajando de la mejor fbma pa輪ahora s年dedr v訓os a p｢ob糾el

p購supuesto 2025, la Comisi6n Pemanente de Plani鮎aci6n y Presupuesto cumpliendo el

ciclo presupuestario seg血lo dispuesto en el articulo 237 del COOTAD, definiendo los

ingresos pasando po冒las魚ses deめmulad6n de los planes opera虫vos de socializad6n de

presupues同pa血dpa傭vo en las sie鳩pamq山as, para la de馬山d6n de las p正o轟dades de

la inversion ha realizado el proyecto de Ordenanza por lo que en aplicaci6n al articulo 245

del COOTAD solid同al Concejo Munidpal se apⅢebe en segunda y de角n距Ⅶ 1a ejecuci6n

del presupuesto 2025 ponga en cousideraci6n compa克eros y compafieros concejales

debiendo indicar y se鎚Iar que nos〇億〇s no es屯mos come al輸manos sino escuchando

siempre en territorio a las siete parroquias de igual foma a los 37 barrios que han

participado activanente y a todos los onganismos involucrados en el proceso de

planificaci6n y presupuesto pongo en cousideraci6n compafieros”.

Se丘o帽証cea重ca量desa: "Muchas g輪das compa託roしui§ Rod正郎ez hay apoyo a la mod6n

de量　compa託ro　しuis Rod正guez si hay apoyo proceda a tomar vo屯d6n

compa静era secretaria".

Apoya la moci6n la concejala Leydi Sanchez.

/ Se静ora vicealcaldesa Regina Ålvarez, "apoyo la moci6n".

/ Se吊or concejal Edgar cuvi, "apoyo la moci6n".

/ Se静or concejal Luis Rodriguez, "apoyo la moci6n".

/ Se丘ora concejala Leidy Sinchez: "Muchisimas gracias compa兎era Vanesa compafiera

alcaldesa sub関蹄nte buenas筋げdes compa掩e調s concejales se的場s direc同res,

saludar a la dudadania que siempre es屯atenねa es屯t嶋鵬misi6n a鵬v台s del medio

d埴屯I que siempre mos acompa静a en este aud旺o正o que se ha conve劇do en la casa de

めdos los ciuda血nos §implemente quiero ra舶car el compromiso y el deber

encomendado po｢ pane de la ciudadania el hecho de infbmarles el億abajo en

conjunto que venimos haciendo con el sefior alcalde y los compafieros concejales y la

comisi6n precisamente que la lidera el compafiero Luis Rodriguez manifestar que

hemos hecho un袖飢sis pemanente a es臓in血me, pero quie調ra舶∽r el
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realizaci6n y ejecuci6n de obras de log pedjdos que ham realizado log presiden亡es de

las juntas pa町oquiales a億aves de los pre§identes y comunidades y por supuesto

ぬmbien a los preside虹es de los barrios garan庇amos la con鯨an乙a que come

concejales esねremos permanentemente para que se de la廿ansparencia y se de el

cumplimiento de cada una de las obras por l〇日nto apoyo a la moci6n del

compa静eroしuis Rodrまguez''.

/ Se静or concejal Alberto Shiguango: "Compa静era alcaldesa subrogante compa兎era

concejal y compa充eros concejales se吊ores dire億ores函blico que mos escucha el

presupuesto partidpativo del ∈涌o 2025, se ha venido realizando con la socializaci6n en

cada una de las parroquias en calidad de concejal Ⅲral me sa髄sねce de que sea

considerado muchas actividades la misma que es偽incluida en el presupuesto y aspiro

que cada uno de los directores se如n coⅢesponda se plan班que adecuadamente y se

ejecu亡e durante el債empo ya presupues也do yねmbien durante e量傭empo plan輔cado

por lo que a veces claro por asunto de tiempo se retrasa pero lo mas importante es ir

ejecuねndo esas obras y de igual mane萱a me complace屯mbien en la pane urbana ha

habido participaci6n activa de parte de los compa魚eros presidentes de los barrios y

ellos屯mbien es屯n ac債vados y de nues廿a pane compa宜era alcaldesa subrogante

siempre億abajando en equipo a la cabeza se盈or alcalde y todos los compa充eros

concejales y tambi6n hay que agradecer a cada uno de los compafieros directores

tさcnicos que ellos opo血namente ham enⅥado ban hecho llegar e=nfbme t色cnico

juridico,角nanciero para boy noso廿os aprobar el presupuesto pa両cipativo del a吊o

2025, que la misma se屯de gran 6xito aspiramos asi s=a voluntad de Dios y la

voluntad humana mos pemita en　也1 sentido apoyo a la moci6n del

compa克ero Luis Rodriguez''.

Por secretan'a se informa que se aprueba la moci6n por unanimidad.

EL coNCElo MUN量c重m｣こ

RE§O｣VI6

PR重MERO: Aprobar en segunda instanda el proyecto de Ordenanza Presupuestaria del

Gobiemo Aut6nomo Descen億alizado Munidpal de Tena, para el ejercicio econ6mic○ del

a吊o　202与, con base in血rme N○○　019-CPPP-2024　de la Comisi6n Permanente de

Plani飢aci6n y Presupuesto.

SEGUNDO: Declarar la presente resoluci6n con el caracter de urgente para su tratamiento

inmediat○○

I Ei電CUT量VO十DEL PERIOD



Se丘ora vicealcaldesa: "Tenga la bondad compa静ero director financiero".

しicen亡iado mom Chichanda dire億or　範nande調: ''Con su venia es髄mada alcaldesa

subrogante indicar que con memorando No. 1576 de fecha 4 de diciembre del presente

a撮o, se adjunto el informe No. 080-2024 que contiene los cinco traspasos autorizados por

la m秘ima autoridad del primero al 30 de noviembre del presente afro, en base a lo que

dispone el articulo 256 del COOTAD, indicar que en este mes hubieron 5 traspasos 1 de la

Direcci6n de Cultura y Turismo, 1 de Obras Pdblicas, 2 traspasos de la Direcci6n

Adm輔s同債Ⅵ y 1調spaso de Ambiente y conめme asi ○o dispone el a両側lo 258

estamos poniendo en conocimiento al Concejo para que tengan en cuenta los traspasos

que血e調n au同轟zados en base al a鵬c山o 256 del COOTAD que esねblece que son

movimientos presupuestarios de un prograna del mismo programa o de la misma area y

que son autorizados por la m衣ima autoridad de la instituci6n y que son puestos en

conocimiento al Concejo Municipal conforme al articulo 258".

Sefiora vicealcaldesa: Tenga la bondad compa吊ero Luis Rodriguez".

Licenciado Luis Rodri�W｢�6�6V��ﾃ｢�$躔Wf�ﾖV蹤R�6���-ﾖW&���ﾆ6�ﾆFW6��6��6友����&���VP

se dさpor conocido e=nめme債nandero No. 080-GADMT e坤uesto aho輪por el direc同r

nnande調pongo en conside輪d6n〃,

Se丘ora vicealcaldesa: "Hay apoyo a la moci6n tenga la bondad sometamos a votaci6n

compa静e輪secreね正a".

Apoya la mod6n el c○ncejal Albe競o Singuango.

/ Sefiora vicealcaldesa Regina Alvarez, "apoyo la moci6n”.

/ Se丘or concejal Edgar cuvi, "apoyo la moci6n".

/ Sefior concejal Luis Rodriguez, "apoyo la moci6n".

/ Sefiora concejala Leidy sinchez, "apoyo la moci6n”.

/ Se充o冒c○n∞jal Albe鴫s職印ango "apoyo la mo鎚n〃.

Por secretaria se informa que se aprueba la moci6n por unanimidad.

E｣ CONCEJO MUNICIPAL;

RESO｣V○○

Dar por conoddo el inめme鰯nande調No. 080-GADMT-UOP-2024, en el脚al consねn los

鵬spasos de慣edito del pe轟odo 1 al 30 de n〇両emb鳩de 2024. Se輪講za叩n dnco

refomas presupuestarias intemas dentro de la misma area y programas autorizadas por

e重層je帥債v○○
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cONOclM量ENTO MEDmNTE M要職

FEぐHA 03 DE D量C萱EMBRE DE 2024.

NAR量OS

Sefiora vicealcaldesa: Tenga la bondad ingeniera Yashira Chavez”.

Ingeniera Yashira Chavez directora administrativa: "Se静ora vicealcaldesa se吊ora concejal

se宜ores concejales compafieros directores coordinadores pdblico presente, debo

referirme primeramente a ]os antecedentes con referencia a este acto administrativo

me就ante resolud6n de Concejo N○○ 052 de俺cha 9 de n〇両embre del 2023, el Concejo del

Gobiemo Aut6nomo Descentralizado Municipal de Tena, aprob6 en sesi6n ordinaria el 7

de noⅥemb｢e la pl紬輔∽d6n del屯1ento humano pa輪el ejerddo角s∽1 2024 1aしey

Orginica del servicio pdblico LOSEP en su artioulo 56 tipifica que la planificaci6n

institucional debe ser elaborada reestructunda y presentada en funci6n de planes

prog皿as y proyec同s y procesos de hacer ejecuねdos por los Gobiemos Aut6nomos

Descentralizados sus entidades y regfmenes especiales obligatoriamente tendran su

pmpia plan距caci∂n anua=a que se屯some鯖da a su購spe咄vo 6嶋ano leg劇advo el

Gobiemo Aut6nomo Descenmlizado, con la債nalidad de viabilizar la desⅥnculad6n de log

seⅣido購s p心blicos que ham acogido por pe鵬d6n volun日直a el re債ro volunta正o al es慣r

incluidos dentro de los articulos de la hey Organica del Servicio Pdblico articulo 128 que

refiere a la jubilaci6n el 129 que refiere al beneficio por jubilaci6n y al articulo 47 que

re角ere a la cesaci6n de血ndones nume輪1 I por acogerse al re亀ro por jubilad6n, el函mer

case es屯presen屯do por la seⅣido輪de caⅢe輪Cabre輪Vega G正ska T甜ana y se ha

verificado que la servidora es funcionaria de camera que actualmente tiene 64 a吊os y que

ha帥mplido con los鵬quisitos de la ley de se即轟dad sodal es屯bleddos en el a競ioolo 181

de la jubilaci6n ordinaria de vejez que sefiala que, se acreditara derecho vitalicio a

うubilarse a las personas que ham oomplido 60 a丘os de edad con un minimo de 360

imposiciones es decir que la seⅣido輪posee 30 a的s de seⅣido y dos meses yねmbien

ac｢e就ね362 imposiciones per loねnto calin輪pa輪acogerse al derecho de la jubilaci6n el

case n重mero dos re鮎re a la pe帥i6n del se的r seⅣidor de ∽m輪Molina Calvop融

H台c同r Emesto que de igual manera presen岨su pe鯖ci6n volun慣れa de ser conside輪do

para acogerse el bene触o de la jubilad6n que調所sado el e坤edien暢del seⅣidor re航e購

que posee 40 a吊os de servicio 480 imposiciones lo que le califica a verse beneficiado de

esta jubilaci6n las referencias de montos que serian cancelados a cada uno de estos

seⅣidores es瞭n debidamen鳩aprobados en sesi6n de concejo, la semana an鳩五〇r ooando

ap調baron鵬tedes el presupuesto per lo t弧to la direcd6n鯖mncie輪ha hecho los c乱帥los

respectivos y en lo que refiere a la servidora Cabrera Vega Griska Tatiana refiere un monto

de 47,817,93 y lo que refiere al Se充or Hector Mo]ina es un monto de 53,914,72 hasta aqui

lo que re鯖ere e=nめme de aprobad6n pa輪acoge｢ a量os compa静eros a ser inc埴dos

denm de la謎ignad6n de jubilados〃.



Se吊ora vicealcaldesa: "Muchas gracias ingeniera tonga la bondad compafiero

Alberto Shiguango”.

しicendado Albe加Shi曾uango conce干al: "Muchas g輪das compa吊e輪alcaldesa subrogan使

rna vez esouchado el informe administrativo corforme al artioulo 57 del C6digo Organico

de Organizaci6n Territorial Autonomia y Descentralizaci6n, se realice el tramite

co鵬spondien鳩pa輪1a ap調baci6n en el Con∞jo Munidpal del ∽n章6n Tend, de la

reめ調a a la plan渦∽d6n deね1ento humano pa輪el periodo 2024 ap脚bado mediante

resolud6n de Concejo 052 con la縄nalidad de incluir den廿o de la misma la inc○岬o輪d6n

de dos血nciona正os Cab嶋輪Vega G正ska Ta債ana con cさdula de dudaぬnia 1500207376

con el ca昭o de sec購慣れa ejecu髄va y el s疏or Molina en Calvopi五a Hector Emes同con

cさdula de ide競idad 1707587018 con el ca嶋o de i鵬pector, pa輪atender el場面o

volunね轟o pa輪ac○gerse a la jubilaci6n con indem両輪前n pa輪lo c脚1 solid同el pleno del

Concejo si tengo apoyo que se autorice para que pueda ser considerada a esta reforma que

lo solicita la direcci6n administrativa".

Se充ora vicealcaldesa: "Tiene apoyo compa吊eros la moci6n del compa充ero Alberto

Shiguango, apoya la moci6n e=icenciado Luis Rodriguez, compafiera secretaria tenga la

bondad de someter a voねd6n",

/ Sefiora vicealcaldesa Regina Alvarez: "Sf realmente pieuso que tienen pues todo el

apoyo de este Concejo los compa兎eros Tatiana Cabrera y el compa静ero Hector Molina

compa丘eros que han伽plido pues a ∽balidad con los requisi亡os p乱a es健輪dro y

ag輪decerles como ins簡血前n come esねadminis鵬d6n de la alcaldia de la di印idad

por ese trabajo incansable que ham realizado en esta instituci6n y dando servicio a

nues廿os dudadanos apoyo la mod6n〃.

/ se丘or concejal Edgar cuvi, "apoyo la moci6n".

/ Sefior concejal Luis Rodriguez: "Recordarles compa再era alcaldesa subrogante a todos

los ciudadanos a todos los compafieros presentes que cada lunes nosotros debatimos

analizamos sodaliz弧os pa岨　evi屯r que c○mo se ham dado en ante正ores

adminis廿adones, no es亡oy juzgando pe調si estoy dando a cono臓r es亡e an鳩cedente

que antes se血ba, los dfas lunes皿osot調s coor俳namos sesiones de億abajo espec綿cos

pa輪anali独r es同s pun同s que hoy esねmos aprobando en鳳Ⅵr血d de i即al fb調a

conouerdo con la compa静era alcaldesa subrogante desearles toda clase de 6xitos a los

dos compa魚eros y que lo hagamos una despedida como tiene que ser en cada rna de

las i鵬鮮血dones p心blicas de i即al fbma a log que vayan a conside輪購e para su

respe雨va jubila前n apoyo a重a mod∂n del compa静ero Albe競o〃.

/ Se充o輪con∽jala Leidy sまnchez, `'apoyo la mod6n〃.

/ Se静or concejal創be調shi即ango, "apoyo la mod6n〃,

Por secre屯ria se inめma que se apⅢeba la moci6n po重unanimidad.



E｣ cONCElo MUN重ぐl船し;

RESOしV書6

PR暮M田RO: Autorizar la ′′Refbma a la Plan脆caci6n de Talento Humane del periodo 2024''

e induir dentro de la misma, el re鵬ro voluntario para acogerse a la jubilad6n con

indemnizaci6n de los seⅣidores munidpales: Griska Tatiana Cabrera Vega, con c台dula de

ciudadania 1500207376 (secretaria ejecu缶va i) y Hector Bmesto Molina Calvopi観, con

cさdula de ciudadania 1707与87018 (inspector〕. Con base al infbrme No. 395-GADMT-DA-

UOTH-2024.

SEGUNDO: Declarar la presente resoluci6n con el caracter de urgente para su tramite

inmedia亡○○

s丘pT量MO: c｣Aus町議.

Concluido el orden del dfa, sin tener mまs puntos que t｢atar; siendo las 15H44 1a se静ora

vicealcaldesa declara clausurada la sesi6n y飢ma la presente acta, para constanda

conjuntamente con la directora de Secreta正a General; que CERT萱F重CA,

Tena, 10 de diciembre de 2024.

v重c弘LひしDESA DEし船NTeN TENA

A[盤握�@


